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NAVALCARNERO 

•I La Escuela de Capacita
ron de Villaviciosa de Odón, 
afPendiente de la Diputa
ción de Madrid, en colabo-
Tae«on con el Instituto Na-
«onoí de Investigaciones 
tyrarias, va a poner en 
carcha un cursillo sobre 
tratainientos químicos de la 
faciera para uso rural, con 
Procedimientos sencillos y 
a e 9ran interés para su co
lecto aprovechamiento en 
c f r r a m t e n í o s > bancos u 
°oras de jardinería. El cur-
SP es gratuito y está dirigi-
~° Pnmordialmente a per
sonal de las corporaciones 
«ocales. 
S i*o residentes de la Ciu-
af& Social de Ancianos de 
'"•«viciosa de Odón siguen 

n5 ° su rcvtsta> 
*Vdón», con el mismo entu-
«asmo que el primer día. 
fin el último numero, el S, 
incluye artículos sobre caza, 
creencias castellanas, viajes 
«i árbol; anecdotarios, re

señas de Expo-Ocio y de la 
visita de una delegación 
j ^ a o la residencia, así 
nvi? un resumen de la reu
nión que mantuvo el presi
ente del Consejo de Admi
nistración de Ciudades y 
í^siaenctas de Ancianos, 
fimilio Ramón Rodríguez, 
c°n el director de la resi-
<«?ncia y el representante 
a e ' Consejo de Residentes, 
celebrada el 23 de febrero 
Pasado.. 

• La delegación de Cultura 
~el Ayuntamiento de Naval-
4n/ í n e r o ria destinado 
™O.Ooo pesetas de su presu
puesto a subvencionar el
isiones y viajes cultura
os de los alumnos de los 
centros escolares estatales 
j * te localidad. 
• D e l 30 de abril al 2 de 
Jí^l/o próximos, Arroyomo-
*">*• celebrará sus fiestas 
Patronales, con un progra
ma, de actos que incluye la 
elección de la reina de las 
mismas en la mañana del 
«ja 30, un concurso de tiro 
9* plato en la mañana del 
j * 1 0 1 de mayo y una corrida 
ae toros por la tarde y tea
tro y baile popular, con en
vega de trofeos a los gana-
aores de los distintos con
cursos que se celebren en la 
tarde del día 2 de mayo. 
S El Ayuntamiento de Vi-
Hímanta ha iniciado los 
tramites necesarios a fin de 
Que la Confederación Hi-
arográfica del Tajo le sub
vencione la estación depu
radora que necesita para el 
colector general, que actual
mente vierte las aguas resi
duales del pueblo directa
mente al arroyo de Villa-
manta. El presupuesto de la 
misma asciende a 30 mülo-
nes de pesetas. 

Ha sido creado por iniciativa de la Delegación de Bienestar Social del Ayuntamiento 

N0ST0L 
YA TIEN 
SERVICIO 
PSICOPE 
Su objetivo es atender a 
los niños de los colegios 
estatales que presenten 

problemas de bajo rendi
miento e inadaptación al 

medio escolar § La Corporación de Móstoles quiere enseñar en la escuela alga más que el a, e, i, o, u. 
o 

, acceso a ella lo efectúe en con-
El miércoles pasado día 14 quedo inaugurado oficialmente el primer Servicio Psicopedagógico 

Municipal (SPM) de Móstoles, centro creado a iniciativa de la Delegación de Bienestar Social del 
Ayuntamiento para paliar las deficiencias asistenciales de la Administración central con los niños de 
los colegios estatales que presentan problemas de bajo rendimiento e inadaptación al medio escolar. 

La población escolar de 
Móstoles, estatal y privada, es 
de 34.982 alumnos, de los cua
les, según las estadísticas, cerca 
de la mitad fracasan escolar-
mente. Para los responsables 
del Servicio Psicopedagógico 
Municipal, cuyo equipo huma
no está formado por tres psi
cólogos especializados en edu
cación, una asistenta social y 
un auxiliar administrativo, es 
difícil admitir que exista un 50 
por 100 de niños con proble
mas patológicos, atribuyéndolo 
más bien a las deficiencias del 
sistema educativo, a insufi
ciencias en la formación del 
profesorado y a la falta de una 
comprensión familiar adecua
da del problema. 

Por ello, su labor será fun
damentalmente preventiva, 
dedicando «una atención espe
cial a los inicios de la escolari-
zación, ya que lo que en los 
primeros años de escolaridad 
aparece como una dificultad de 
aprendizaje se convierte en el 
ciclo superior en un fracaso de 
adaptación que requiere unos 
recursos complejos que desbor

dan las posibilidades sociales 
actuales». 

MEJORAR LA CALIDAD 
DE LA ENSEÑANZA 

El objetivo principal que se 
ha fijado el SPM es colaborar 
en la promoción de la mejora 
de la calidad de la enseñanza, 
trabajando prioritariamente 
con preescolar y ciclo inicial 
de EGB para «conseguir que el 
niño recorra su «camino de 
crecimiento» con la máxima 
salud psíquica posible y el 
máximo desarrollo de sus po
tencialidades». 

En el colegio, y con el profe
sorado de preescolar y ciclo 
inicial de EGB, pretende pro
mover una serie de encuentros 
que impulsen la necesaria 
coordinación de estos dos nive
les educativos. Asimismo pro
pone como actividades la for
mación y el reciclaje de los 
maestros en distintos temas, 
una estrecha colaboración con 
ellos y el desarrollo tanto de 
intercambios profesionales 
como de una estructura de for
mación permanente ubicada 

en Móstoles. 
El tema del reciclaje y for

mación de los profesores es 
fundamental, dada la inexis
tencia de un sistema que les 
permita ponerse al día en las 
nuevas técnicas de enseñanza. 
A este problema, señala José 
Baigorri Morentín, concejal de
legado de Bienestar Social, hay 
que añadir «el cambio de maes
tros que se produce en todos 
los cursos. Cada año, en algu
nos colegios, la plantilla de 
profesores se renueva en un 80 
por 100, lo que provoca una 
ruptura permanente de las 
líneas pedagógicas, una altera
ción en las comisiones de tra
bajo y la desorientación de los 
alumnos y profesores». 

ESCUELAS PARA PADRES 
En el medio familiar, la 

línea de trabajo del SPM va 
enfocada igualmente en un ca
mino preventivo por conside
rar que la forma en que el niño 
haya resuelto las distintas eta
pas hasta llegar a la escuela va 
a estar en relación con que su 

diciones más o menos favora
bles y porque los padres van a 
ser en este período los princi
pales agentes de salud para el 
niño. 

Aprovechando los medios 
naturales de agrupación de los 
padres, especialmente las Aso
ciaciones de Padres (APA), el 
SPM pretende llevar a cabo 
unas escuelas para padres y es
cuelas de salud. En las escuelas 
para padres, aplicando técnicas 
de dinámica de grupo y juegos 
dramáticos, los psicólogos del 
SPM se proponen informarles 
sobre las estapas de desarrollo 
por las que pasa el niño, los 
conflictos normales que se pre
sentan, aquellos que requieren 
una atención especial y el rol 
que tienen que jugar los padres 
cuando estos desequilibrios se 
presentan. 

La escuela de salud tiene 
como objetivo «potenciar el 
acercamiento escuela-familia, 
dando a conocer la realidad de 
ambos medios y trabajando 
grupalmente aquellos temas 
que incidan en los dos ámbitos 
y en su interrelación». 

El Servicio Psicopedagógico-
Municipal se halla ubicado en 
el número 1 de la calle 

Estas son las instalaciones del servicio psicopedagógico 
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SAN LORENZO 

• Joaquín Alba Espejo, del 
PCE, na sustituido en el 
puesto de concejal en el 
Ayuntamiento de Collado 
Mediano a Jorge Jiménez 
Marsa, del mismo partido, 
que presentó la renuncia a 
concejal aduciendo que 
había sido expulsado del 
partido. 

• La corporación del 
Ayuntamiento de Galapa-
gar ha acordado adquirir un 

camión para la recogida de 
basuras e instalar veinte 
contenedores en distintas 
colonias del pueblo, con un 
presupuesto aproximado de 
seis millones de pesetas. 
• El martes día 13 ha en
trado en funcionamiento la 
tenencia de alcaldía del ba
rrio de la Estación de Colla-
do-Villalba. La nueva te
nencia de alcaldía ha sido 
instalada con el fin de faci
litar las gestiones a realizar 
por los vecinos de Collado-
Villalba y evitar la aglome
ración ael público en el 
Ayuntamiento. 

• La asociación cultural 
Padre Antonio Soler, de San 
Lorenzo de El Escorial, ha 
enviado una carta-circular 
a sus asociados comuni
cándoles que «después de los 
conciertos de marzo, en los 
que ha habido una mag
nífica asistencia de público, 
nos vemos obligados a sus
pender la programación 
prevista para el mes de 
abril, debido a que el Real 
Coliseo de Carlos III, cuya 
administración depende del 
departamento de Teatros 
Nacionales y Festivales de 
España del Ministerio de 
Cultura, no dispone de fe
chas adecuadas para nues
tros conciertos porque ha 
programado el mes entero 
para actividades teatrales. 

Esta asociación se ve en 
la necesidad de plantearse 
la posibilidad de organizar 
conciertos en otros de los 
magníficos lugares que po
see San Lorenzo de El Esco
rial, por lo que se están rea
lizando contactos con las si
guientes entidades: Real 
Casa, Ayuntamiento, pa
dres agustinos del monaste
rio, colegio Alfonso XII y 
Universidad María Cristina, 
parroquia y Valle de los 
Caídos». 
• Los alcaldes de Cercedi-
11a, Guadarrama y Los Moli
nos han celebrado una reu
nión para tratar de la cons
trucción del colector con de
puradora de aguas 
residuales para los tres pue
blos. 

La medida afecta a los funcionarios municipales 

ELIMINADAS 
LAS HORAS EXTRAS 
Y EL PLURIEMPLEO 
EN LOS MOLINOS 

Votaron a íavor de este acuerdo UCD y CD, 
absteniéndose los concejales del PSOE y PCE, en el 

curso de un pleno en el que se reajustaron los sueldos 
de los trabajadores del Ayuntamiento y se hicieron 

desaparecer las gratificaciones 
Durante el último pleno ordinario celebrado en el Ayuntamiento 

de Los Molinos, el uno de los corrientes, se aprobó por mayoría de 
votos —votaron a favor los representantes de UCD y CD y se 
abstuvieron los del PSOE y PCE— el ajuste de sueldos de los 
funcionarios municipales eliminándose gratificaciones, horas 

extraordinarias y pluriempleo. 
En dicho pleno se debatie

ron cuatro mociones que fue
ron presentadas por el grupo 
de concejales socialistas y co
munistas. La primera moción 
fue aprobada por unanimidad, 
ya que trataba de las infraccio
nes urbanísticas en Los Moli
nos y se tenía en cuenta el 
acuerdo del pleno de diciem
bre de 1981, en la que se solici
taba un informe soore la situa
ción urbanística de este muni
cipio y se proponía que dicha 
comisión dé una respuesta al 
pleno sobre la tardanza en pre
sentar este informe. Asimismo, 
se proponía que si son proble
mas de tiempo se compense 
económicamente al técnico 
para que realice este trabajo de 
forma extraordinaria. 

En la segunda de las mocio
nes se solicitaba la paralización 

Las incompatibilidades han llegado ya al Ayuntamiento de Los Mol 

de las obras de edificación en 
la urbanización Matarrubia, 
debido a que no se cumplen los 
requisitos legales a que se com
prometieron según acuerdo del 
pleno de noviembre de 1980. 

Fue aprobada la propuesta 
del grupo de concejales de la 
izquierda y se acordó que 
había que esperar a que el 
técnico municipal terminase el 
informe para pedir que la ur
banización Matarrubia actuali
ce el aval bancario para conti
nuar con las obras de urbani
zación y que efectúe la cesión 
de los terrenos que hace tiem
po debía haber hecho. 

La tercera moción fue apro
bada por unanimidad, acor
dando los ediles municipales 
constase en acta que ante la 
forma en que se está desarro

llando el proceso del 23-F, en 
el cual se está intentando im
plicar al Rey en estos hechos, 
«manifestamos nuestro total 
apoyo y confianza a S. M. el 
Rey don Juan Carlos I como 
garante de la democracia en 
nuestro país». 

En la última moción, que 
también fue aprobada, se indi
caba que «habiendo comproba
do, según información del 
técnico de las aguas, que los 
depósitos reguladores tienen 
unas pérdidas muy elevadas y 
habiendo sido hecha otra mo
ción en el sentido de segui
miento de este problema, pro
ponemos: A) enviar a Diputa
ción un informe sobre esta si
tuación. B) Enviar el mismo 
informe al MOPU con mayor 
urgencia». 

El alcalde de Los Molinos, 

Jesús Pérez Pérez, ha manifes
tado a CISNEROS que «los CK» 
depósitos municipales PJefpn. 
agua por los latiguillos del e 
cofrado». t¡ 

El señor Pérez Pérez con», 
nuó indicando queL.,^oS depósitos fueron construij 
por empresa Gonzalo del del Val 
hace aproximadamente »n a ^ 
y que no fueron probados p 
que no había agua». T s 

Por último, el alcalde de w 
Molinos manifestó que•/"* Ja 
comunicado las anomalías 
Confederación Hidrografía 
del Tajo, rápidamente^ Pe

e¡ 

•on 1 
o <\\ 

los depósitos perdían agû a y-_ 

sonaron dos ingenieros -
pueblo, los cuales visit<*ron

 ue 
depósitos, comprobando^ 9 ^ 

comprometieron a que en v 
ve plazo dejarán soluciona" 
este problema». 

Funcionará desde primeros de mayo 

CENTRO PARA LA JUVENTUD EN NAVALAGAMELLA 
La Corporación Municipal 

de Navalagamella, que está 
formada por cuatro represen
tantes del partido indepen
diente Nava la Bella, dosde 
UCD y uno independiente, 
presidida por Luis Carlos Her
nández Sánchez, ha manifesta
do que actualmente se están 
dando los últimos retoques a 
un local para la juventud que 
ha sido construido en el centro 
del pueblo, con dos plantas, 
con una superficie aproximada 
de 250 metros cuadrados. El lo
cal para la juventud ha sido en 
parte pagado por la empresa 
constructora Hermanos Game
lla y será inaugurado oficial
mente el 8 de mayo próximo 
con motivo de las fiestas patro
nales que se celebran en nonor 
de San Miguel Arcángel. 

También se está construyen
do una nave en el patio del 
Ayuntamiento para almacena
miento; un jardín a la entrada 
del pueblo, cerca de la iglesia; 
~e ha hecho un campo de 
fútbol en las proximidades del 

Próximamente comenzará la construcción 
de 180 viviendas 

Los jóvenes de Navalagamella podrán pasar sus ratos de ocio en el 
nuevo centro 

pueblo, en la carretera de Na
valagamella a Colmenar del 
Arroyo; se ha canalizado el 
arroyo Molinero y parte de un 
desagüe que sale desde la calle 
Real, evitando los fuertes olo
res que producían durante la 
época estival a su paso por el 
casco urbano. 

Entre las obras realizadas 

durante el pasado año destacan 
la construcción de la red de 
distribución de agua del 
depósito nuevo al antiguo para 
el abastecimiento de agua a la 
parte alta del pueblo; arreglo 
de la plaza del Generalísimo y 
calle ele la Cuesta; también se 
arregló el frontón, red de 
alumbrado público; se adquirió 

un motor para el abastecimien 
to del río Perales, con urw 
bomba reguladora para la dos 
ficación del cloro. También * 
compró un camión para la 
cogida de basura y varios co 
tenedores que han sido ínsta.ei 
dos en diferentes puntos a 
pueblo; se haninstalado car 
les con la señalización <>e 

término municipal; se han r 
lizado obras de mejora en 
casa del maestro y arreglos e 
la casa del médico; además, 
ha pintado el Ayuntamiento y 
se ha comprado mobilia 
para el Ayuntamiento. , 

El Área Metropolitana a* 
Madrid ha dado el visto buen" 
al proyecto de construcción o 
180 viviendas, pero el Ayunta 
miento prefiere se hicier 
chalés adosados. Las vivienda» 
serán edificadas en terreíQ0 
municipal, situadas a unos j> 
metros del pueblo, en una no 
nita zona, en la carretera 
Navalagamella a Colmenar ae 
Arroyo. 

SXSSSXXXSS30t%SSXSSXSXSSS3^^ aes**** 

AYUNTAMIENTO DE PINTO 
ANUNCIO CONCURSO-SUBASTA 

OBJETO DEL CONTRATO.— Obras de urbanización de las calles 
de la zona de la Iglesia, zona de San Antón, zona de la Cristina, 
zona de la calle Getafe, zona del Ayuntamiento y zona de la calle 
Cádiz. 

TIPO DE LICITACIÓN.— 99.103.235,31 pesetas. 
PLAZO DE EJECUCIÓN.— Diez meses. 
PRESENTACIÓN DE PLICAS.— En tas oficinas municipales del 

Ayuntamiento de Pinto, de nueve a catorce horas, durante diez días 
contados a partir de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial 
de la Provincia» y «Boletín Oficial del Estado», último que se 
publique. 

Pinto, 5 de abril de 1982.— El alcalde. 

AYUNTAMIENTO 
DE ARANJUEZ 

CENTRO MUNICIPAL DE SALUD 
La Junta rectora de la Fundación Pública del Centro Municipal de 

Salud, reunida en sesión ordinaria el día 18-3-82, aprobó sacar a 
concurso público para todos los profesionales interesados LA 
FLUORACION DE LAS AGUAS DEL DEPOSITO DE GULLON. 

Los interesados podrán presentar sus proyectos hasta el día 
20-4-82, a las doce horas, en la Secretaría del Centro Municipal de 
Salud, sita en el hospital de San Carlos, calle Concha, número 14, 
Aranjuez. 

El presidente de la Junta Rectora. 
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j ,.] Pintor constructtuista 
•Wtán Casado, nacido en 
•"•anjuez y director en la ac-
«wlidad de ía Escuela Mu-
*«tpaí de Artes Plásticas de 
esta localidad, ha obtenido 
7^ importante reconoci
miento internacional al ser-
le concedido el premio d e í a 
Vuinta Trienal de la 1 
Por 

India 
fr su excelente obra pic
hica presentada. Esta 
vumta Trienal, que ha sido 
yQanizada por Bartolomev 
íj«íitfcaía Akademi, de Nue-
" Delhi, contó con repre

santes artísticos de di-
p e r s o s países del mundo, y 
jjspana estaba representa-

a> además de por el galar-
I°n a d o> por cuatro artistas 

us. Un nuevo galardón 
jj"* añadir a la carrera 

elllAtÍCa ^e este P i í l t o r> cLue 

* t a desarrollando una im
itante labor en su Aran-
l^z natal. 

Sj#a sido convocado el 
de v rtamen Literario Villa 

Valdemoro, organizado 
f0 '*« centro cuíturai en co
rporación con el Ayunta-
¡^ento de la localidad. Este 
enamen está dotado con 

r * Primer premio de 40.000 
osetas y otros dos de me-
dr l c u a n t* a< y al mismo po-
jan concursar todos los 
^ t a s noveles mayores de 
^ad que residan en la pro-
t*ncja ¿e Madrid, presen
t i d o sus obras por triplica-
° V en castellano, y conta-

£a* con un mínimo de 100 
j^s°s y un máximo de 150. 
r ° s obras —una sola por 

in-P~~ habrán de ser 
"editas y firmadas con 

Pseudónimo. El plazo de 
Presentac¿ón se cerrará el 
Próximo 22 de abril y la en-

e°a de premios tendrá lu-
« a r el próximo 28 de mayo. 

• Se han aprobado los pre
supuestos ordinarios para 
i982 en Villarejo de Sálva
las, por un importe total de 
d9-738.l30 pesetas. En la 
Partida de ingresos desta
can ¡as transferencias del 
astado, por un totaí de 
16-725.Ó0O pesetas, seguidas 

P°r las tasas, con once mi
llones y medio de pesetas, y 
¿os impuestos directos, que 
imperan los ocho millones, 
ün el capítulo de gastos des
taca la compra de bienes y 
servicios, para lo que se en
cuentra presupuestada una 
aversión superior a los 19 
millones de pesetas. Los 
Gastos de personal repre
sentan el 40 por 100 del to
tal. 

El vicepresidente tercero de la Diputación, Sócrates 
Gómez, da por inaugurada la conflictiva pasarela 
sobre la N-III ante la mirada jubilosa de gran parte 

del pueblo 

El alcalde de la población, Pedro Mora (PSOE).se dirige a los vecinos poco antes de ofrecer la 
bandera a la Guardia Civil. Sócrates Gómez y Sánchez Montero pondrían de relieve el carácter 

«profundamente democrático de la celebración» 

En un emotivo acto de acercamiento entre el pueblo y la Benemérita 

FUENTIDUEÑA OFRECIÓ UNA BANDERA 
CONSTITUCIONAL A LA GUARDIA CIVIL 

Con motivo de la inauguración 
de diversas obras y mejoras 
realizadas en la población, la 

Corporación Municipal de 
Fuentidueña ofreció una 

bandera a la casa-cuartel de la 
Guardia Civil de la localidad, en 

un acto en el que estuvieron 
presentes Simón Sánchez 

Montero, parlamentario del 
PCE por Madrid; Sócrates 

Gómez, vicepresidente tercero 
de la Diputación Provincial, y 

diversos mandos de la 
Guardia Civil 

«Queremos ofrecer esta ban
dera en un día como hoy, en el 
que se inauguran diversas 
obras que para nuestro pueblo 

Al acto asistieron la Corporación en pleno, 
mandos de la Guardia Civil, 

el vicepresidente tercero de la Diputación, 
Sócrates Gómez, y el parlamentario del PCE 

por Madrid, Simón Sánchez Montero 

tienen una gran importancia 
—señaló Pedro Antonio Mora, 
alcalde socialista de la locali
dad—, como símblo de la unión 
que debe primar entre el pue
blo y sus Fuerzas Armadas.» Si 
bien la Corporación Municipal 
había previsto la donación efec

tiva de la bandera con motivo 
de esa celebración, ésta no pudo 
efectuarse por mediar una or
den del director general del 
Cuerpo, en la que se expresa 
que la aceptación de este tipo 
de presentes no debe de hacerse 
hasta lafestividad de su Patro-

Compuesto por más de 18.000 legajos y 7.000 fichas 

CHINCHÓN RECUPERA 
SU ARCHIVO HISTÓRICO 

A finales de mes será instalado en una sala 
acondicionada al efecto en la Casa 

Consistorial. En 1973, los fondos fueron 
trasladados al Instituto de Investigaciones 

Cientificas para proceder a su restauración, 
guardándose después en Manzanares el Real 

mientras se preparaban las nuevas 
instalaciones 

A finales de este mes, los 
18.000 legajos y las 7.000 fichas 
que componen el archivo his
tórico de Chinchón podrían que
dar instalados en la sala que, 
para tal fin, se ha acondicionado 
en el Ayuntamiento de la locali
dad. Lo que se conoce como «el 
archivo histórico de Chinchón» 
se encuentra en la actualidad 
preparado en Manzanares el 
Real para su devolución a la his
tórica villa. 

Según Antonio Gutiérrez 
Araujo, diputado responsable de 
Cultura, Deportes y Turismo, ya 
ha sido designada la empresa 
que transportará los antiguos le
gajos y las modernas crónicas a 
su Chinchón de origen. Con esta 
devolución se da respuesta a la 
pregunta formulada por el grupo 
centrista en el pasado pleno de la 
Diputación Provincial, a instan
cias del alcalde de la localidad, 
Jesús del Ñero, solicitando infor
mación sobre las demoras que tal 
devolución está padeciendo. 

Hacia 1973, los 18.000 legajos 
que componen el archivo his
tórico de Chinchón —uno de los 
más ricos de la provincia, en pa
labras de la bibliotecaria de la 
Diputación, Rosario Bienes, que 
ha visitado recientemente la sala 
preparada en el Ayuntamiento 
para su asentamiento definiti
vo— fueron trasladados al Insti

tuto de Investigaciones Cien
tíficas ante el mal estado de con
servación en el que se encontra
ban . En 1976, u n a vez 
restaurados, se trasladaron a Ma-
zanares el Real —donde han 
permanecido hasta la fecha— en 
tanto no se procediese a la res
tauración del Ayuntamiento 
—seriamente deteriorado— y al 
acondicionamiento de una sala 
especial donde no se volviera a 
poner en peligro la riqueza his
tórica encerrada en dichos lega
jos. 

En 1977 comenzaron las obras 
de restauración del Ayunta
miento, que sufriría un retraso 
de dos años en su terminación 
definitva por suspensión de pa-

?os de la empresa contratada. En 
980, una vez superadas las difi

cultades y con una nueva empre
sa, se terminaron las obras de 
restauración de la Corporación, 

así como el acondicionamiento 
definitivo de la sala donde se 
ubicará el archivo, con la adap
tación de puertas y ventanas 
blindadas, cámaras de aire, 
cámaras de temperatura y estan
terías metálicas retiradas de las 
paredes para evitar hongos. A 
partir de entonces, según el al
calde, las peticiones de devolu
ción se suceden, pero diversos 
factores originan que esta devo
lución sea demorada. 

En la actualidad, el archivo de 
Chinchón, que recoge la historia 
de la población ininterrumpida
mente desde el siglo XV, se en
cuentra dispuesto para el trasla
do que, con seguridad, se produ
cirá hacia finales de este mes, 
una vez ultimados los detalles fi
nales con la empresa de trans
portes especializada contratada 
para tal efecto. 

na, el próximo 12 de octubre. 
Fuentidueña de Tajo es una 

población de unos mil doscien
tos habitantes, con un recorta
dísimo presupuesto municipal 
de 11 millones de pesetas —de 
los que casi el 50 por 100 se 
destinan a personal— y una 
carencia absoluta de la más 
e lementa l in f raes t ruc tura . 
Ante esta perspectiva, analiza
da someramente por el alcalde 
de la población en la concen
tración popular en la plaza del 
pueblo, a que dio lugar la inau
guración de un embarcadero, 
una pasarela sobre la N-III y 
un parque, no resulta extraño 
el aire de festividad que se dio 
al acto y la capital trascenden
cia del ofrecimiento de la ban
dera como un acercamiento 
entre el pueblo y las fuerzas 
del Orden Público. 

CONFIGURAR EL 
ESTADO DEMOCRÁTICO 
En este sentido se manifestó 

Sócrates Gómez, representante 
en esta ocasión de la Diputa
ción Provincial, quien señaló, 
en resumidas cuentas, que el 
proceso democrático se confi
guraba, día a día, con pequeños 
actos como el presente, en el 
que la tenacidad de un pueblo 
consigue dar salida a sus nece
sidades. Simón Sánchez Mon
tero, por su parte, hizo especial 
hincapié a las realizaciones 
que cada pueblo, por pequeño 
que sea o apartado que esté de 
los grandes núcleos urbanos, 
puede llevar a cabo, contribu
yendo así de una forma positi
va a la consolidación de la de
mocracia «como un ideal que se 
conquista día a día». Refi
riéndose al ofrecimiento de la 

rbandera a la Guardia Civil re
saltó la importancia de ese acto 
simbólico, «que acerca al pue
blo a sus Fuerzas Armadas y a 
sus Fuerzas de Orden Público, 
a pesar de que algunos grupos 
aislados dentro de ellas quie
ran alzarse, contra el parecer 
de la mayoría, por encima de 
la Constitución y una forma de 
vida que el pueblo español se 
ha dado a sí mismo». 

Tras inaugurar oficialmente 
la pasarela sobre la N-III, el 
parque y el embarcadero, tuvo 
lugar una fiesta popular en la 
plaza, amenizada por la Banda 
Municipal de Tarancón. 


